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Wolfssichtung 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
auf dem Gebiet des ehemaligen Wasserwerkes Buckau wurde ein Wolf gesichtet.  
 

1. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass sich dort Wölfe aufhalten? 
 

2. Wenn ja, gibt es dazu nähere Informationen? 
 

3. Gibt es generell präventive Maßnahmen im Umgang mit Wölfen? 
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftliche Beantwortung. 

    
Frank Schuster     Andreas Schumann 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM   Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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